



Des collégiens en Italie

publié le 23/03/2012

Les élèves latinistes des classes de 4ème et 3ème du collège Gérard Philipe de Niort ont visité une partie de l'Italie du 12 au 17 mars.

Après un long voyage en car, les élèves sont arrivés dans la ville de Florence où ils ont pu admirer, parmi les nombreux monuments, le Ponte Vecchio, le baptistère St Jean et le Duomo. Le lendemain, ils sont partis pour la capitale : au programme la visite de la Rome Antique avec son forum, son Colisée aux dimensions impressionnantes et sa colonne Trajane. Une autre journée a été consacrée à la Rome Baroque, riche en architecture. Les élèves ont été émerveillés par le Vatican, la place et la basilique St Pierre, le Panthéon, la place Navone et particulièrement par la magnifique fontaine de Trévi. Les participants remercient aussi les professeurs d'avoir organisé la visite de Pompéï et de ses ruines. Ils ont vu le Vésuve et sont également montés au volcan de la Solfatar.

Les latinistes ont apprécié ce séjour et seraient bien restés une semaine de plus !

Merci aux organisateurs.

Auteur : Pierre Amauger 4°2

Article et photos mis en ligne par Thomas LAVAUD et Yoan CLISSON de la classe Média.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.